



26.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, scheint sich im Landkreis Cuxhaven erfreulicherweise vorerst beruhigt zu haben und 2 weitere Personen sind genesen. In der Stadt Geestland sind bisher 41 Personen mit dem Coronavirus infiziert, 7 Personen sind in dem Zusammenhang leider verstorben, 15 bisher glücklicherweise wieder genesen. Im Stadtgebiet Geestland sind somit aktuell noch 19 Personen an dem Virus erkrankt.
- Nach Ferienwohnungen und -häusern sowie Campingplätzen können seit gestern nun auch Hotels und Pensionen wieder für Gäste öffnen. Zusätzlich wird die bisherige Beschränkung, Campingplätze, Wohnmobilstellplätze und Bootsliegeplätze zu 50 Prozent zu belegen, auf 60 Prozent hochgesetzt. Diese gilt dementsprechend auch für die Auslastung der niedersächsischen Hotels. Eine Wiederbelegungsfrist wie sie für Ferienwohnungen und -häuser gilt, wird es für Hotels nicht geben. Darüber hinaus können Jugendherbergen, Familienferien- und Freizeitstätten, Jugendbildungsstätten und vergleichbare Einrichtungen wieder Einzelpersonen und Familien beherbergen und bis zu 60 Prozent ihrer Betten gleichzeitig vermieten. Gruppenveranstaltungen und -angebote sowie die Aufnahme von Gruppen bleiben vorerst untersagt.
- Eine weitere gute Nachricht gibt es für den Tourismus in Niedersachsen. Sowohl Schifffahrten zu touristischen Zwecken als auch Kutschfahrten und kleine Stadtführungen mit bis zu zehn Personen können unter den geltenden Hygieneauflagen wieder stattfinden. Auch Seilbahnen dürfen wieder öffnen, wenn sie zunächst erst einmal nur 50 Prozent der Fahrgäste befördern.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage lag im Landkreises Cuxhaven bei 5 Personen von 198.216 Einwohnern. Dieses entspricht einer Quote von 2,52 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohner, ist aber kein Grund zur Entwarnung. Weiterhin gilt, vorerst bis zum 10. Juni 2020, Kontaktbeschränkung in Niedersachsen. Halten Sie sich somit bitte weiterhin so vorbildlich an die **AHA-Formel** wie bisher:

A = Abstand + H = Hygiene + A = Alltagsmasken

und werden Sie nicht leichtsinnig!